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昨日，武陟县圪垱店乡机关干部在麦田向群众宣传秸秆禁烧。 三夏麦收在即，该县通过与农民群众签

订秸秆禁烧责任书、出台秸秆回收奖励办法、出动秸秆禁烧宣传车等措施，防止因焚烧秸秆而造成的环境

污染，确保粮食生产安全。 冯小敏 摄
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市委昨日召开常委会议

研究推进改革有关事项

本报讯 （记者董柏生） 昨日下午，市委

书记孙立坤主持召开市委常委会议，研究推

进改革有关事项。 市委常委张文深、丁福浩、

王宏昌 、王长松 、甘茹华 、丁保东 、郭鹏 、迟

军、宫松奇出席会议。 市领导王明德、秦海

彬、原振喜、穆玉华、贾书君、李海松、周备锋

和市中级人民法院院长李玉杰、市人民检察

院检察长朱亚滨列席会议。

会议听取了市委副书记丁福浩对《中共

焦作市委关于贯彻党的十八届三中全会和

省委九届七次全会精神全面深化改革的实

施意见（讨论稿）》、《焦作市全面深化改革第

一批重点改革事项（讨论稿）》和《市委办公

室市政府办公室关于市直有关部门对接作

好党的十八届三中全会〈决定〉重要举措责

任分工的意见（讨论稿）》（简称“一个主件、

两个附件”）起草情况的说明。

会议强调， 一要坚持正确方向推进改

革。 市委全面深化改革领导小组第一次会议

召开以来，四个专项小组和市委改革办多次

研究谋划，在充分调查研究、反复酝酿讨论、

广泛征求意见的基础上，形成了我市全面深

化改革的“一个主件、两个附件”。 大家对这

三个文件提出了很好的意见和建议，四个专

项小组和改革办要抓紧修改完善。 市委全会将

进行审议，审议通过后这三个文件就成为我

市今后一个时期全面深化改革的指导性文

件，各级各部门要认真学习领会、抓好贯彻落

实，确保各项改革沿着正确的方向推进。

二要把握基本原则推进改革。 全面深化

改革，要把握好顶层设计与“摸着石头过河”

的关系，确保各项改革不盲目、不偏离方向。

对国家和省有部署和安排的重要改革事项，

要坚持顶层设计， 不折不扣地完成改革任

务。 对具有我市地方特色的改革任务，要大

胆探索、谋求突破。 要把握好改革创新与合

法合规的关系，发挥法治对改革的引领和推

动作用， 用法治的思维和方式思考问题，确

保各领域改革于法有据。

三要抓住关键环节推进改革。 这次常委

会议讨论的“一个主件、两个附件”，明确了

我市全面深化改革的时间表、任务书和路线

图，特别是《第一批重点改革事项》详细提出

了我市第一批

9

个方面 、

38

条重点改革事

项。 各级各部门要根据目标任务，结合职责

分工，建立改革任务台账，定人员、定时间、

定要求，逐条逐项抓好落实。

四要突出问题导向推进改革。 改革由问

题倒逼而产生，又在不断解决问题中得到深

化。 要树立强烈的问题导向意识，把影响改

革发展全局的重大问题，制约经济社会发展

的瓶颈问题，群众最期盼解决、反映最强烈

的问题，作为全面深化改革的重点，找出对

策、推进改革。

五要强化责任落实推进改革。 全面深化

改革涉及方方面面，必须明确责任。 前不久，市

委对全面深化改革领导小组、各专项小组和改

革办的职责进行了明确的责任分工。 《市委

办公室市政府办公室关于市直有关部门对

接作好党的十八届三中全会〈决定〉重要举

措责任分工的意见（讨论稿）》，采取部门对口

负责的形式承接中央确定的

336

项改革举

措。 各牵头部门、参与单位要各司其职、各负

其责，精心组织好改革措施的落实，确保不

折不扣完成。

六要严格督查考核推进改革。 要强化对

各项改革举措落实的督促检查，通过年中检

查、年底对账，防止打折扣、搞变通，防止各

行其是、推诿扯皮；要建立评估、考核、问责

机制，定期通报改革进展情况，全面客观公

正评价改革效果，把质量、实效和群众是否

认可作为检验改革成效的主要内容，将其纳

入年度考核，确保改革有序有效推进。

会议听取了市委常委、 宣传部长甘茹华

传达中央、 省委节俭养德全民节约行动电视

电话会议精神，对行动的深入开展提出了要求。
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本报讯 （记者张蕊） 昨日上午，

市委书记孙立坤，市委副书记丁福浩，

市委常委、 副市长迟军等到市龙源湖

学校和龙源湖幼儿园看望慰问少年儿

童，为孩子们送去节日祝福。

在市龙源湖学校， 孙立坤等认真

了解学校教学和设施情况， 并观看了

四年级孩子们的乐器表演。 在市龙源

湖幼儿园， 天真烂漫的孩子们表演了

舞蹈， 每个人脸上都洋溢着节日的快

乐。 孙立坤等为孩子们送去了节日祝

福和节日礼物， 并叮嘱有关负责同志

一定要抓好校园安全和食品安全，确

保孩子们健康快乐成长。

孙立坤代表市委、市人大常委会、

市政府、市政协，向全市少年儿童致以

节日的祝贺， 向从事少年儿童工作的

广大教职员工表示亲切的慰问。他说，

少年儿童是祖国的花朵、 民族的未来

和希望。今天的孩子，就是明天的建设

者和接班人。少年智则国智，少年强则

国强，少年进步则国进步。全市少年儿

童要珍惜美好时光，刻苦学习知识，培

养优良品质，树立远大志向，用知识改

变命运，用奋斗成就美好未来。

孙立坤要求，各级党委、政府和社

会各界都要关心关爱少年儿童， 切实

解决孩子们学习、生活中的实际困难，

为他们健康、快乐、全面发展创造良好

的条件和环境， 形成全社会共同关心

爱护少年儿童的浓厚氛围。

又讯 （记者张蕊） 昨日上午，市

领导孙立坤、丁福浩、杨娅辉、迟军、张

动天、 孔祥群等走进山阳区恩村中心

学校，看望慰问困难家庭少年儿童，为

孩子们送去节日祝福， 并发放慰问金

和节日礼物。

在山阳区恩村中心学校， 市委统

战部、市工商联“焦作有爱·六一关注

困难家庭儿童在行动”活动正在进行。

2007

年以来，市委统战部、市工商联

精心组织了“焦作有爱”服务民生系列

活动，共投入资金

4500

余万元，“焦作

有爱” 系列活动被中央统战部表彰为

全国统一战线品牌活动。 此次活动共

募集爱心款

12

万余元，为市区

100

名

困难家庭的儿童送去了慰问金和书包

等学习生活用品。

①2

市政协常委视察装备制造业发展情况

本报讯 （记者张冬） 昨日，市

政协主席秦海彬、 副主席杜宇、秘

书长翟传森带领部分市政协常委，

对我市装备制造业发展情况进行

视察。市委常委、副市长迟军，示范

区管委会主任郑秋红陪同视察。

秦海彬一行先后到河南千年

冷冻设备有限公司、河南伟彤科技

股份有限公司、瑞庆汽车发动机技

术有限公司、大江重工（焦作）有限

公司、焦作市迈科冶金机械有限公

司、河南中轴股份有限公司、风神

轮胎股份有限公司、博爱县强力车

轮制造有限公司、金牌山模具有限

公司、河南中轴中汇汽车零部件有

限公司、焦作制动器股份有限公司

进行实地察看，了解各企业发展现

状、存在的突出问题及有关对策建

议。

视察中，秦海彬指出，近年来

我市以汽车零部件为代表的装备

制造业发展迅猛，已成为工业经济

的重要支柱产业之一。希望各级各

部门要引导企业延伸产业链，大力

支持装备制造企业之间的战略合

作，形成一条完整的产业链，带动

产业升级；企业要进一步创新研发

体制机制， 加大产学研合作力度，

形成品牌效应，做优质量，做大做

强企业。

①2

《身边的榜样》本期人物

孙建平：真情服务的“环保人”

我市两级法院集中兑付涉农执行款

本报讯 （记者王水涛） 昨日

上午，在博爱县人民法院，农民秦

勇从市委常委、政法委书记丁保东

手里接过了其父亲秦德光在工地

受伤的赔偿款

36

万余元。当日，我

市两级法院集中兑付涉农民工、农

村“三留守”人员案件执行款发放

仪式在这里举行，

16

人得到了

97

万余元执行款。

省高级人民法院党组成员、巡

视员蒋克勤，省高级人民法院党组

成员、执行局局长宋海萍，市中级

人民法院党组书记、院长李玉杰等

领导以及部分省、市人大代表和政

协委员参加了发放仪式。

据了解，自保护农村“三留守”

人员合法权益专项活动和“农民工

维权法律服务宣传月”活动开展以

来，全市两级法院共审理涉“三留

守” 人员案件

1150

件， 审结

991

件 ， 结案率

86.17%

， 涉案金额

2794.65

万元。

①2

查摆要深实 批评应坦诚

———三论再接再厉搞好第二批教育实践活动

人民日报评论员

“真刀真枪、见筋见骨”“点准

穴位、辣味够浓”。 兰考县委常委

班子的专题民主生活会， 同志之

间坦诚相见，自我批评揭短亮丑，

相互批评直截了当， 开出了好的

效果，得到习近平总书记的肯定。

这一活动样本说明，深查实摆、坦

诚批评， 是搞好教育实践活动的

必修课。

当前， 第二批教育实践活动

陆续进入查摆问题、 开展批评环

节。 这是整个活动取得实效的关

键。 学习教育成效如何、听取意见

是否深入，这个环节是检验的“试

金石 ”；整改落实有效进行 、建章

立制切实到位， 也要靠这个环节

当好“铺路石”。 如果查摆问题不

深不透，开展批评不痛不痒，势必

表面上热热闹闹， 实际上空空洞

洞，影响活动健康开展。

找准问题是开展批评的前

提 。 只有紧紧聚焦 “四风 ”，在深

入、实在上下功夫，查摆问题才能

避免失焦跑偏。 所谓深，就是要触

及深层次问题、实质性问题，防止

以工作问题代替 “四风 ”问题 、以

班子问题代替个人问题、 以共性

问题代替个性问题。 所谓实，就是

要具体化， 问题查摆得越具体越

好、越实在越好 ，具体到事 、具体

到人。

第二批活动涉及层级多 、与

群众联系更直接， 面对这样的特

点， 更应联系实际， 深入查找本

地、 本单位和领导干部个人的具

体问题， 防止笼而统之、 千人一

面；更应敞开大门找问题，把背靠

背和面对面结合起来， 把请进来

与走出去结合起来，把自己找、上

级点、群众提结合起来，让群众认

可查摆出来的问题。

批评出于公心、多点辣味，才

能发现真问题。 第二批活动在市、

县及以下基层单位开展， 人际关

系更为复杂 ，亲属圈 、朋友圈 、同

事圈相互交织，大家相互熟悉，无

形中增加了开展批评的难度。 在

一些地方和单位， 由于磨不开面

子、 放不下私心， 揭短亮丑的少

了，莺歌燕舞、相互“唱赞歌”的多

了，消解了批评的力道。 针对此，我

们更要突出党内政治生活的严肃性，

更要强调动真碰硬，不为人情面子所

累，敢于向好人主义说不 ，才能使

批评和自我批评蔚然成风。

“红红脸红出了真心，洗洗澡

洗掉了污泥”。 查摆问题的魄力，

开展批评的动力， 来自于广大党

员的普遍自觉， 也离不开领导干

部的示范引领。 各地各单位一把

手把自己摆进去，带头主动剖析、

深刻反省自己， 带头开展谈心交

心， 带头写见事见人见思想的对

照检查材料， 带头开展批评和自

我批评， 就一定能营造从严从实

抓问题、真刀真枪搞批评的氛围，

再接再厉开展好第二批教育实践

活动。 （载于

2014

年

5

月

27

日

《人民日报》）

禁烧铁军奔赴麦收前线

本报记者 杨仕智

又是一年禁烧时。

昨日，由

30

多名工作队员组

成的市秸秆禁烧督导组奔赴我市

山区、滩区和平原麦收一线，进行

秸秆禁烧督导。

这是一支特别能战斗的铁

军，分为

7

个禁烧督查组，由市委

组织部从市委组织部、市委农办、

市环保局、市农业局 、市林业局 、

市农机局和市畜牧局等相关部门

抽调的素质高、业务精、能力强的

副县级干部和后备干部组成。

5

月

27

日， 市秸秆禁烧指挥

部把他们集结在一起， 专门召开

了战前动员会， 要求广大禁烧队

员不辱使命， 从抓禁烧就是抓发

展、 抓环保的高度 ， 坚持原则 ，

不走过场 ， 深入重点督查区域 ，

靠前指挥， 敢抓敢管， 坚决做到

发现一起 、 调查一起 、 登记一

起、 上报一起、 处罚一起。 大家

纷纷表示， 一定要把全部精力放

在督查工作上 ， 树立良好形象 ，

严守工作纪律， 全力以赴搞好督

查工作， 坚决打赢夏季秸秆禁烧

这场攻坚战。

巡查暗访督导秸秆禁烧是我

市多年禁烧实践中创造的成功经

验，在每年三夏、三秋秸秆禁烧工

作中都发挥了重要作用。

据悉， 今年三夏禁烧重点督

查区域包括： 四城区和示范区范

围内及武陟县稻区，县与县、乡与

乡、村与村之间的接合部，高速公

路、铁路干线、国省干道 、旅游通

道两侧，自然保护区、风景名胜区

等生态功能区及加油站、 通信设

施、电力设施等重点防火区域，列

入重点管理的乡镇（街道）。

（下转二版

②

）

市十二届人大常委会

召开第二次会议

决定任命

35

名新一届政府组成人员

本报讯 （记者杜玲） 昨日上

午，市十二届人大常委会在市会议

中心召开第二次会议，决定任命牛

炎平等

35

人为新一届政府组成部

门负责人（名单见今日本报二版）。

市人大常委会主任王明德希望被

任命人员，牢记使命，恪尽职守，在

各自岗位上认真履行职责，以好的

作风服务群众，以新的形象凝聚人

心，努力做好新一届任期的各项工

作，以新的成绩向党和人民交上一

份满意的答卷。

会议由王明德主持，市人大常

委会副主任穆玉华、李世友、魏丰

收、郜小方、葛探宇，秘书长张凤驰

出席会议。

会议以无记名投票的方式，通

过了人事任免事项，决定任命牛炎

平等

35

人为新一届政府组成部门

负责人。

任命表决前， 陈湘代表

35

名

拟任职人员作了表态发言。 他说，

如果市人大常委会能够通过对我

们的任命， 我们将遵守宪法和法

律，依法履职、忠诚履职，不辜负组

织和人民的信任，不辜负市人大常

委会的重托，做到努力学习政治理

论、政策业务等知识，研究新问题，

积累新经验，全面提升自己的党性

修养和业务水平；围绕加快经济转

型示范市和美丽焦作建设，务实奉

献，切实履行好工作职责；增强公

仆意识，自觉接受人大监督；依法

行政，廉洁自律，做为民务实清廉

的好公仆、人民满意的公务员。

任命决定通过后， 王明德为新

任命的政府组成人员颁发了任命书。

随后， 在激昂雄壮的国歌声

中，在市人大常委会组成人员的监

督下，新任命的市人民政府组成部

门任职人员手执《宪法》，面对国徽

庄严宣誓：“恪尽职守， 执政为民，

求真务实，勤奋工作，秉公办事，清

正廉洁，自觉接受市人大及其常委

会和全市人民的监督，做人民满意

的公务员。”场面神圣庄重，誓言掷

地有声。

王明德代表市人大常委会对

被任命人员表示祝贺，并提出四点

希望：一是强化宗旨意识，努力做

人民满意的公仆。工作中要对人民

负责，（下转二版

①

）

本报记者 詹长松

孙建平，

42

岁，市行政服务

中心环保局窗口工作人员。

1993

年进入市环保局以来，她先后在

环境监测站、宣教中心、办公室

和

12369

环保投诉热线等岗位

工作，去年

3

月到市行政服务中

心环保局窗口工作。

无论在哪个工作岗位，孙建

平都兢兢业业、任劳任怨，尤其

在市行政服务中心环保局窗口，

她总结出 “三个一”（一声问候、

一个微笑、一杯茶水）工作法，坚

持把最优的服务献给群众，所服

务的省、 市重点建设项目有

80

多个，特事特办

48

次，办理行政

审批许可项目

486

个，累计为群

众解疑释惑

1

万余人次，实现行

政审批事项提前办结率

100%

，

深受群众的好评。

①2

孙 建

平 （左）在

为 办 事 群

众 介 绍 相

关政策。

本报记者

詹长松 摄

荩荩荩

详见今日本报二版

（焦） 房预售证第

201103

号

六月一日华融地产大型亲子会演活动缤纷呈现！

华融国际水岸

113m

2

、

135m

2

、

203m

2

精致现房， 火热畅销！

VIP HOTLINE: +86-391-8788888

项目地址： 焦作市塔南路

1028

号 （塔南路与站前路交会处）


